



La presidenta ha participado en el acto simbólico de colocación de la primera piedra del circuito que albergará el Gran Premio desde 2026

## Díaz Ayuso: “La Fórmula 1 va a volver a su casa, este sueño es una realidad”

**25 de abril de 2025.**- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha participado hoy en el acto simbólico de colocación de la primera piedra del circuito donde se disputará el Gran Premio de Fórmula 1 a partir 2026, donde ha asegurado que esta competición “va a volver a su casa”, convirtiendo lo que hasta ahora había sido un sueño “en una realidad”. “Nos vamos a volcar en cuerpo y alma con todos los protagonistas para que sea un éxito y demostrar al mundo lo que es capaz de hacer una sociedad pujante cuando piensa lo grande y camina libre como es la madrileña”, ha enfatizado.

“Este es un Gran Premio para toda España, al servicio de España y todos aquellos que tienen una empresa, unos estudios o algo relacionado con el mundo del motor, del deporte o la empresa puedan crecer con esta región”, ha subrayado la presidenta, que ha evidenciado que este tipo de acontecimientos contribuyen a que cada vez más personas elijan la Comunidad como el lugar para “vivir, prosperar, tener metas y ambición”.

MADRING estará ubicado en el barrio de Valdebebas, a cinco minutos del Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas, con posibilidad de acceso en Metro, autobús y tren. Promovido por IFEMA MADRID, la carrera podrá albergar hasta 140.000 aficionados. Teniendo en cuenta que a este tipo de eventos deportivos asiste de media un 77% de público de fuera de la región y más de un 30% procede de mercados extranjeros, se espera que pueda llegar a atraer más de 85.000 turistas internacionales. Esto supondría un impacto superior a los 450 millones de euros en ingresos anuales y más de 8.200 empleos, a lo que hay que sumar su aportación en términos de imagen de marca, en un deporte que alcanza audiencias anuales de más de 1.550 millones de espectadores.